

2025-02-27

## Visita a BC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elimparcial.com/tij/columnas/2025/02/27/visita-a-bc/>

Todo indica que la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo estará de visita en Baja California en un futuro no muy lejano, esto para afinar detalles en torno a la estrategia de seguridad en Baja California. La mandataria nacional ya había adelantado que en materia de seguridad hay coordinación, principalmente en Tijuana, ciudad en donde se ha focalizado la estrategia para disminuir los homicidios.

Ahora sólo hay que esperar cuando se dará la visita y si será focalizada en una ciudad o hará recorrido los distintos municipios, la que sería la segunda visita como Presidenta de México a Baja California.

### DESTINO TURÍSTICO

Mexicali buscará obtener la certificación como destino turístico ante la Secretaría de Turismo federal, señaló la directora de Cotuco en Mexicali, María de los Ángeles Murillo.

Mexicali fue reconocido ya como Barrio Mágico, por lo realizado en el Centro Histórico, específicamente en la Chinesca, por lo que ahora buscarán impulsar más el turismo.

De lograrse la certificación, Mexicali será el primer municipio en certificarse para atraer más turismo.

### ATAQUE

En San Quintín, el martes por la noche se registró un ataque armado contra la vivienda de un familiar de la diputada Dunnia Montserrat Murillo López.

De acuerdo al reporte policiaco, al menos una persona disparó en repetidas ocasiones contra el domicilio, dejando al menos 10 casquillos. Aunque había personas al interior, ninguna resultó lesionada.

La diputada morenista, a través de redes sociales compartió un comunicado en el que agradeció la solidaridad y apoyo que ha recibido su familia luego del atentado.

"Pedimos que se respete nuestra privacidad y se evite la divulgación de la información que pueda comprometer el trabajo de las autoridades", expresó.

Por lo que por lo pronto no dará declaraciones del tema.

### ASUMIRÁ ANTE CMIC

Este día se llevará a cabo la toma de protesta de la nueva mesa directiva de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), que será encabezada por Elmer Peña Ruvalcaba.

Él ocupará el lugar que deja Gabriel Vizcaino quien culminó su periodo al frente del organismo.

El evento se realizará por la mañana en el salón de un hotel de la Zona Río.

## RINDE INFORME

Luis Enrique Palafox Maestre rindió su segundo informe como Rector de la UABC en Tijuana.

Ante un auditorio con invitados especiales, encabezados por la gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda, habló de los avances del plan de desarrollo institucional 2023-2027. Como parte de su discurso, destacó el apoyo social que brindan los estudiantes en las comunidades de la región.

Además informó sobre los intercambios académicos en los que participaron estudiantes de la Máxima Casa de Estudios, en destinos como España, Alemania, Francia, Cuba y hasta China.

En cuanto a infraestructura, dijo que se abrieron 35 espacios universitarios en diferentes campus, además de que se mejoraron las cafeterías.

Entre los asistentes estuvo además el cónsul de Estados Unidos en Tijuana, Christopher Teal.